



MOTIN. Sao Paulo, Brasil, marzo 20. Presos queman cobijas hoy en la prisión de esta ciudad. Por lo menos nueve murieron cuando la policía, haciendo disparos y lanzando gases lacrimógenos, irrumpió en la cárcel más grande de Brasil, luego de que los 6,200 presos se amotinaron. (AP).

En Honduras

36 Barcos de Guerra de EE.UU. en Maniobras

TEGUCIGALPA, marzo 21 (ACAN-EFE).— La flota de los Estados Unidos en el Atlántico Norte participará junto a soldados de Honduras en el mayor desembarco combinado efectuado en la historia militar de Centro América.

Fuentes militares norteamericanas confirmaron en Tegucigalpa que 36 barcos de guerra de la flota estarán en la maniobra, bautizada "Universal Trek 85" y planeada para la última semana de abril próximo.

Los barcos llegarán a la costa norte de Honduras en la segunda semana de abril y utilizarán el puerto

atlántico de La Ceiba para abastecerse de combustible y otros elementos.

Antes de llegar a Honduras, la flota realizará ejercicios en algún lugar del Mar Caribe, junto a unidades aéreas de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, confirmaron las fuentes.

El portavoz calificó el ejercicio de desembarco como "el más grande en la historia de Centro América", aunque no especificó el número de soldados que participará en la maniobra.

El lugar del desembarco fue escogido hace un mes por expertos de Estados Unidos, pero será mante-

nido en reserva hasta días antes del ejercicio, indicó el informante.



FALLECE. Londres, marzo 20. Foto de archivo de 1969 del actor británico, Michael Redgrave, quien murió hoy a los 77 años. (AP).

Mueren Periodistas al Dispararles Israelíes

BEIRUT, marzo 21 (UPI).— Fuerzas israelíes en el sur del Líbano abrieron hoy fuego contra un equipo de la cadena de televisión estadounidense CBS, matando a dos periodistas e hiriendo de gravedad a su chofer, informaron voceros de CBS.

Una vocera de CBS en Nueva York dijo que los dos periodistas eran ciuda-

danos libaneses que se desempeñaban como colaboradores de CBS. Las víctimas fueron identificadas como Tafi Ghazawi, camarógrafo, y Bahije Metni, sonidista.

El chofer, Ayad Hassan Harake, resultó gravemente herido y fue internado en un hospital del

—Favor pase a la página 42.

Aprueban Sistema de Aranceles en C. Rica

SAN JOSE, marzo 21 (ACAN-EFE).— La Comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea Legislativa de Costa Rica aprobó anoche un proyecto de ley para la adopción de un nuevo sistema arancelario centroamericano.

La aprobación, por unanimidad, se logró después

de que las dos fracciones mayoritarias, del Partido Liberación Nacional (PLN), en el poder, y el Partido Unidad Socialcristiana (PUSC), llegaron a un acuerdo en cuanto materia impositiva contemplada en el proyecto.

El PUSC había objetado —Favor pase a la página 63.



MUERE. Líbano, marzo 20. Foto de archivo del camarógrafo de CBS, Tewfik Gazawi, quien murió hoy en un choque armado. (Reuter).

No se Debe Abandonar a "Contras" dice Haig

WASHINGTON, marzo 21 (AP).— El ex-Secretario de Estado, Alexander M. Haig, dijo aquí ayer que aunque inicialmente se había manifestado contrario a la prestación de ayuda encubierta a los rebeldes antiandistas de Nicaragua, el abandonarlos ahora a su suerte sería enviar un "mensaje horroroso" a otros países.

Haig predijo, asimismo, que la ayuda a los "contras" continuaría si el go-

bierno del Presidente Ronald Reagan gestiona tal cosa con vigor y energía.

Haig dijo haberse opuesto a la ayuda encubierta en 1981 y 1982 porque implicaba una "contradicción", por cuanto "los tipos de acción que se tienen que llevar a cabo en forma encubierta, tiene que ser de una magnitud tal que no podrían ser encubiertas en primer lugar" y porque "tienden a ser salidas fáciles".

"Yo hubiera preferido en grado sumo que hu-

—Favor pase a la página 52.

Mago Predice Muerte y Catástrofe en España

MADRID, marzo 21 (EFE).— La muerte de una mujer famosa, que causará tristeza nacional, y una catástrofe ferroviaria con numerosas víctimas son algunas de las predicciones de Michel de Notre Dame, para España en 1985, un año a su juicio poco bueno.

Las fechas de la desgracia en España serán el 21 de marzo, 18 al 21 de abril, y 18 de septiembre, en que

ocurrirán accidentes, incendios y explosiones, que afectarán a trabajadores y causarán bastantes pérdidas de vidas o heridos graves.

La paz del mundo puede verse perturbada hacia el 21 de abril, según el mago, que precisó que los países afectados serán Irán, la Unión Soviética, India y Marruecos.

Notre Dame, mago, as—Favor pase a la página 33.



PERIODISTAS ULTIMADOS. Sidón, Líbano, marzo 20. Un civil observa los cuerpos de dos periodistas de la televisión CBS, quienes fueron ultimados hoy por soldados israelíes. Tewfik Gazawi, era el fotógrafo y su ayudante era Bahije Metni. (Reuter).

Motín Provoca Muertos en Sao Paulo, Brasil

SAO PAULO (Brasil), marzo 21 (EFE).— Por lo menos 17 presos del pabellón reservado a los llama-

dos "soplones", fueron asesinados hoy por otros 3,200 amotinados en la Casa de Detención de Sao Paulo, uno de los presidios más grandes de Latinoamérica.

La rebelión comenzó cuando los guardias servían la comida y fueron atacados con estiletes y palos por los presos, quienes en cerca de dos horas provocaron incendios en la cocina y en la enfermería y destruyeron parte de las instalaciones.

En las primeras horas de hoy, la situación en la Casa de Detención era incontrolable, y los guardias, nerviosos por el suceso, agredieron por error a José Carlos Díaz, Secretario de Justicia que estableció una política de humanización en los presidios.

Más de quinientos soldados del batallón de choque de la Policía Militar entraron en el centro—que tiene un total de 6,500 presos— a las 6 GMT por orden de Díaz, cuando se consideraron agotadas todas las negociaciones con los detenidos.

Sube la Bolsa en Nueva York

NUEVA YORK, marzo 21 (AP).— La Bolsa subió ligeramente hoy en negociaciones moderadas caracterizadas por incertidumbre después de conocerse la noticia de que la economía está creciendo a la tasa sorprendentemente baja de 2.1 por ciento este año.

El promedio Dow Jones subió 2.98 puntos a 1.268.22, las acciones en alza apenas superaron a las en baja entre las negociadas en la Bolsa cuyo índice compuesto subió 0.16 a 103.85 y el volumen fue de 95.93 millones de acciones.

LONDRES, marzo 21 (UPI).— El dólar bajó entre todos los mercados importantes de Europa luego de anunciarse que el Pro-

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial

Gran Bretaña Comprará Aviones Tucano a Brasil

LONDRES, marzo 21 (AP).— Gran Bretaña comprará 130 aviones Tucano diseñados por Brasil para usar en el adiestramiento de pilotos de la Real Fuerza Aérea (RAF), anunció hoy a la Cámara de los Comunes el Secretario de Defensa, Michael Heseltine.

La medida fue resistida por el partido Laborista, de oposición, que acusó al gobierno conservador de "pagar" al Brasil por su ayuda en la guerra británico-argentina de 1982 por las Islas Malvinas.

Panamá Nombra Nuevo Embajador en Washington

PANAMA, marzo 21 (AP).— El empresario y banquero panameño Gabriel de la Guardia fue designado como nuevo embajador de su país ante los Estados Unidos.

De la Guardia, de 61 años, fue designado ayer para asumir el cargo diplomático durante una ceremonia en el Ministerio de Exterior, dijo el gobierno. Reemplaza a Aquilino E. Boyd como embajador en Washington.

El nuevo embajador, de 61 años, estudió en la Academia Militar West Point y posee un grado en ingeniería.

—Favor pase a la página 37.